

La ville de Briare a enfin sa médaille

Des médailles à l'effigie de Briare viennent d'être frappées par la Monnaie de Paris.

Cinq mille exactement, dont le côté face représente le Pont-Canal.

Le côté pile est à l'effigie de la Monnaie de Paris, une des plus vieilles institutions françaises qui émet, outre des pièces bien entendu, des médailles en tous genres. Celles de sites touristiques sont très recherchées des collectionneurs.

20 % des médailles déjà vendues

Et jusqu'alors, le site de Briare manquait à l'appel.

C'est Jean-Marie Rivaux, un fin collectionneur qui gère « La Malle briaroise » depuis huit ans à Briare, une véritable caverne d'Ali Baba pour tout collectionneur, qui a eu tout simplement l'idée de les faire émettre.

« J'en ai vendu 20 % en à



COLLECTIONNEURS. Une médaille en 5.000 exemplaires frappés par la Monnaie de Paris pour représenter Briare et son Pont-Canal.

peine un mois, et ce sont des médailles cotées », déclare-t-il fièrement.

Il est vrai que les grandes maisons comme la Monnaie de Paris ou Arthus Bertrand présentent une qualité de frappe d'une grande finesse qu'on retrouve aujourd'hui sur les médailles de Briare.

D'un diamètre de 34 mm, d'un poids de 16 g, de couleur or, et de matière « CAN » c'est-à-dire cupro-alu-nickel, un alliage de cuivre, d'aluminium et de nickel, elles sont vendues au prix de 2 €.

Déjà très prisées donc (et en nombre limité), ces médailles se trouvent au 64, rue de la Liberté, parmi des lettres de collection datant de Napoléon et même d'avant la Révolution française, des cartes postales anciennes, des timbres et bien d'autres rêves de collectionneurs. ■

Marie-Hélène Berjal